



Per E-Mail

An die
akkreditierten Medien

Zug, 26. Januar 2023

MEDIENMITTEILUNG

Wahl der Mitglieder der Mittelschulkommission des Kantons Zug

Der Regierungsrat des Kantons Zug hat für die Legislaturperiode 2023 bis 2026 die Mitglieder der Schulkommission der Mittelschulen im Kanton Zug gewählt. Vier bisherige Mitglieder wurden in ihrem Amt bestätigt, zwei neu gewählte Mitglieder vervollständigen das Gremium per 1. Januar 2023.

Neu nehmen Matthias Buzzi und Marcus Bühler Einsitz in der Schulkommission der Mittelschulen des Kantons Zug. Sie ersetzen Maria-Pia Kuhn-Schelbert und Katharina Farkas, die nicht mehr zur Wiederwahl standen. «Im Namen des gesamten Regierungsrats spreche ich den beiden Abtretenden unseren herzlichen Dank für die geleistete Arbeit für die Mittelschulen im Kanton Zug aus», sagte Stephan Schleiss, Präsident Schulkommission und Vorsteher der Direktion für Bildung und Kultur Kanton Zug, bei der Verabschiedung der scheidenden Schulkommissionsmitglieder. Die Mittelschulen des Kantons Zug umfassen die Kantonsschule Zug (KSZ), die Kantonsschule Menzingen (KSM), die Wirtschaftsmittelschule (WMS) sowie die Fachmittelschule (FMS).

Für die kommende Legislaturperiode setzt sich die Mittelschulkommission wie folgt zusammen:

- Schleiss Stephan, Präsident (seit 2011) – SVP
- Brändli Peter, Vizepräsident (seit 2002) – FDP
- Dübendorfer Maja (seit 2014) – FDP
- Wehrle Hanke Barbara (seit 2015) – ALG
- Zimmermann Anita (seit 2019) – Die Mitte
- Matthias Buzzi (neu) – Die Mitte
- Marcus Bühler (neu) – SVP

Komplettiert wird die Mittelschulkommission von weiteren acht Mitgliedern mit beratender Stimme:

- Christoph Freihofer - Leiter Amt für Mittelschulen und Pädagogische Hochschule
- Peter Hörler - Direktor KSZ
- Gabrijela Pejic-Gliscic - Rektorin KSM

- Vinzenz Gilabert - Rektor FMS
- Markus Pallor - Rektor WMS
- Simon Brugger - Lehrperson KSZ, Vertretung Lehrpersonen
- Antal Pablé - Lehrperson KSM, Vertretung Lehrpersonen
- Irene Felchlin - Lehrperson FMS, Vertretung Lehrpersonen

Die Schulkommission ist zuständig für strategische Vorgaben und Entscheide der Mittelschulen im Kanton Zug und informiert sich über den Schulbetrieb, die Schulkultur und den Entwicklungsstand der Schule. Sie ist parteipolitisch zusammengesetzt und berücksichtigt den Parteienproporz gemäss der Zusammensetzung des Kantonsrats in der Legislatur 2023 bis 2026.

Die Schulkommission hat zudem folgende Aufgaben:

- a) sie erlässt ein Konzept zur Qualitätsentwicklung und -sicherung, legt Schwerpunkte fest und überprüft deren Umsetzung;
- b) sie erlässt die Lehrpläne und die Studentafeln;
- c) sie erlässt die Schul-, Promotions-, Disziplinar- und Absenzenordnung;
- d) sie regelt den Übertritt von gleichwertigen Schulen und den Eintritt ausserhalb des üblichen Schulbeginns.

Beschlüsse, die erhebliche wiederkehrende finanzielle Auswirkungen haben, bedürfen der Zustimmung des Regierungsrates. Im Weiteren sind ein bis zwei Schulkommissionsmitglieder vertreten in der Maturitätskommission, in der Prüfungskommission der FMS und in der Prüfungskommission der WMS. Auch in Verfahren für die Auswahl der Schulleitungsmitglieder der kantonalen Mittelschulen ist sie involviert.

Kontakt

Stephan Schleiss, Regierungsrat

Tel. +41 41 728 31 80, stephan.schleiss@zg.ch